

Familiares de víctimas recuerdan vuelo malasio desaparecido en 2014



La Habana, 6 mar (RHC) Familiares de víctimas del desaparecido vuelo MH370 perteneciente a Malaysia Airlines recordaron este domingo el nefasto episodio ocurrido hace dos años.

Como parte de la ceremonia, en un centro comercial de Kuala Lumpur, unas 150 personas escribieron mensajes de esperanza en las paredes del inmueble y solicitaron que continúe la búsqueda de los restos del aparato.

El avión, un Boeing 777-200ER, partió el 8 de marzo de 2014 de Kuala Lumpur con 239 personas a bordo con rumbo a Beijing y a los 40 minutos perdió contacto, cambió de rumbo hacia el sudoeste y luego se cree que se estrelló en el océano Índico.

Expertos de Australia, Malasia y China rastrean un área de 120 mil kilómetros cuadrados en el Índico, pero hasta ahora solo hallaron fragmentos en islas Reunión, cercanas a Madagascar, y en las costas de Mozambique, éstas últimas aún en duda de si pertenecen al aparato.

El ministro malasio de Transporte, Liow Tiong Lai, reveló que especialistas australianos y de su país se

encuentran en la nación africana para inspeccionar los restos y devolverlos a Malasia. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86354-familiares-de-victimas-recuerdan-vuelo-malasio-desaparecido-en-2014>



Radio Habana Cuba